

Los bancos han cobrado 120 mil 220 millones de pesos a sus clientes en comisiones

RODRIGO PACHECO: Quiero decirle que de enero a septiembre de 2018 los bancos en el país han cobrado 120 mil 220 millones de pesos a sus clientes en comisiones, esto de acuerdo a lo que hoy trae en su nota principal el periódico Excélsior, cifra que incluso supera el total de las ganancias netas, de acuerdo con la información estadística de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, los ingresos registrados por comisiones y tarifas cobradas al cierre de septiembre son equivalentes al 105 por ciento de las utilidades netas del sector bancario, que ascienden a 114 mil 962 millones de pesos. De ahí que las agencias calificadoras, Moody's y Fitch Ratings, advirtieran que la eliminación o disminución de algunas de las comisiones que cobran los bancos, como propuso el senador Ricardo Monreal, provocarían una disminución en la rentabilidad de la banca.

Hay que decir que los datos también son interesantes, los que presentó hoy la Asociación de Bancos de México, ya se lo decía al principio del programa, porque hay que ver cuáles son estas comisiones y sobre todo cuál es el porcentaje por ejemplo de las utilidades operativas de los bancos.

Y aquí le presento de hecho más información al respecto.

REPORTERA: De enero a septiembre de 2018 los bancos en el país han cobrado 120 mil 220 millones de pesos a sus clientes en comisiones, cifra que incluso supera el total de sus ganancias netas.

De acuerdo con la información estadística de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, los ingresos registrados por comisiones y tarifas cobradas al cierre de septiembre son equivalentes al 105 por ciento de las utilidades netas del sector bancario que ascienden a 114 mil 962 millones de pesos.

De ahí que las agencias calificadoras, Moody's y Fitch Ratings, adviertan que la eliminación o disminución de algunas de las comisiones que cobran los bancos, como propuso el senador por Morena, Ricardo Monreal, provocarán una disminución en la rentabilidad de la banca.

En la iniciativa presentada el 8 de noviembre, se argumenta que las comisiones son abusivas y excesivas, por lo que deben reducirse en beneficio de los clientes bancarios. Esta medida tendría impactos significativos sobre las utilidades y los ingresos totales del sector, ya que según la estadística, las comisiones forman parte importante de las operaciones de los bancos, pues éstas representan 29 por ciento de los ingresos.

Para Excélsior, con información de Carolina Reyes.